

# Das waren unsere

# HERBSTFERIEN

Obwohl die Ferienbetreuung in den Herbstferien dieses Jahr sehr kurz war (um genau zu sein nur zwei Tage lang), haben wir viel zusammen erlebt.

Zwei Kinder möchten Ihnen von ihren schönsten Ferienerlebnissen erzählen.

„Hallo, ich bin Noemi und in der 4. Klasse. In den Herbstferien waren wir im Planetarium. Dort haben wir einen Film über Planeten und über die Sterne geschaut. Mir hat der Film gefallen. Auf dem Rückweg habe ich mich mit meiner Freundin Andrijana unterhalten. In der Schule haben wir dann Verstecken gespielt. Am besten hat mir in den Ferien gefallen, dass wir mit Frau Wiedemann zusammen Kürbissuppe gekocht haben. Sie hat sehr lecker geschmeckt!“

„Hallo, ich bin Rreze. Ich gehe in die 2. Klasse. In den Ferien hat mir der Besuch im Theater am besten gefallen. Das Stück hieß „Der Hecht hat’s gesagt“. Die Menschen haben das Theaterstück mit ganz alten Holzfiguren gespielt. Lustig war, dass es eine Prinzessin gab, die immer geweint hat und dass der Hecht reden konnte. Danach durfte man sich dort verkleiden. Ich habe mich als Bauchtänzerin verkleidet.“

**Wir freuen uns schon auf die nächsten Ferien 😊**